

Handball : de bons résultats pour les équipes jeunes

Les équipes jeunes de l'Entente Ardèche méridionale handball, du président David Bouchereau, ont enregistré de bons résultats samedi 6 octobre. Les 13 ans filles, ont fait match nul face à Livron, comme les 13 ans garçons 2, face aux Ollières (12 à 12). Enfin des victoires des 13 ans garçons 2, à Viviers (30 à 13), des 18 ans garçons à Montélimar (38 à 19) et des deux équipes seniors à domicile pour les filles (en photo), face à Livron, et les garçons face aux Ollières, grâce à deux gardiens : Manon Bonnaud et Logan.



Les seniors filles.